

Moin!

Mein Name ist Anne (sie/ihr), ich bin seit Anfang 2019 bei der Grünen Jugend aktiv. Im Sommer 2020 habe ich die Schule beendet und ich mache seit Anfang September ein FSJ Politik in der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen im Landtag S-H.

Nachdem ich seit letztem Dezember FIT*- und genderpolitische Sprecherin in Kiel bin, habe ich Lust bekommen auch in der Landespolitik mitzumischen.

Ich bewerbe mich deshalb für die Stelle der Frauen-, Inter*, Trans* -und genderpolitischen Sprecherin im LaVo der GJSH.

Das Jahr 2020 war und ist wirklich verrückt. Seit Beginn der Corona-Krise hat sich einiges verändert. Schluss mit physischen Treffen, Stammtischen oder Veranstaltungen mit vielen Menschen. Doch diese Krise hat nicht nur für Umstellungen im Privatleben gesorgt. Die Geschehnisse der letzten Monate haben auch eine riesige politische Dimension.

Maßnahmen wie Social Distancing haben auch Deutschland zu einem starken Anstieg von häuslicher Gewalt geführt. Frauenhäuser waren teilweise überfüllt und Sozialarbeiter*innen hatten große Schwierigkeiten, ihrer Arbeit nachzugehen.

Auch viele queere Menschen, mussten mit Menschen zusammenleben, die sie nicht so akzeptieren, wie sind. Die Zugänge zu Rückzugsorten, wie Jugendtreffs oder LGBTQ-Zentren fehlten.

Ebenso Menschen, die in sozialen und Pflegeberufen arbeiten und schon lange für bessere schlechte Arbeitsbedingungen kämpfen. Es kann nicht sein, dass wir uns aus der Corona-Krise mit einem einmaligen Pflegebonus und ein bisschen Klatschen verabschieden.

Gesundheitspolitik muss feministisch sein und das nicht nur, weil mehr als 85% der Beschäftigten in der Pflege Frauen sind.

Wir dürfen diese und anderen Lehren aus der Krise, zusammen mit sinkenden Fallzahlen und gelockerten Regeln, nicht vergessen. Ich möchte gemeinsam mit euch Politik machen, die nicht den Anspruch hat zu einem "Normal" zurückzukehren, das man eigentlich gar nicht wiederherstellen möchte. Ich möchte mit euch Politik machen, die für Gleichstellung in allen Bereichen kämpft.

Gerade mit Blick auf die Bundestagswahl finde ich es wichtig gender- und queer politische Ziele auch im Wahlkampf zu platzieren. Ich habe Bock auf queerfeministischen Wahlkampf und sehe vor allem FINTA*-Förderung und Empowerment in meinem Aufgabenbereich.

Ich freue mich auf intersektionalen Queerfeminismus, CSDs, FINTA*-Vernetzung, Empowerment, feministische Kampftage, Wahlkampf, Awareness-Arbeit, coole Veranstaltungen, ...!

Alles Liebe und wir sehen uns auf der LMV,
Anne :)

Ein paar Fakten über mich:

2002 geboren in Münster

Seit Anfang 2019 Mitglied der GRÜNEN JUGEND

Seit Dezember 2019 FIT*- und Genderpolitische Sprecherin der Grünen Jugend Kiel

2020 Abitur in Kiel

Seit 2019 FSJ Politik in der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Landtag S-H

Hier könnt ihr mich in meinem Element sehen:

